

長 坂

玄海に 波音高く

平戸市立生月中学校
学校だより 第5号
(令和5年 6月)
文責 堀江 泰賢

【生徒信条】『今日よりは 幼心を打ち捨てて 人となりにし 道を踏めかし』

全力を尽くす姿は、美しい！ ～ R5市中総体「球技・武道・陸上 大会」～

5月28日(日)、今年度の平戸市中学校総合体育大会の「球技・武道大会」が市内各会場で、また、6月13日(火)には、同じく「陸上大会」が佐世保市総合グラウンド陸上競技場で、それぞれ開催されました。当日は、これまでの練習の成果を十分に発揮し、全力で各競技に取り組む選手の姿が見られました。また、補欠・応援生徒やサポート生徒も、それぞれの役割をしっかりと果たしていました。試合結果は、空手道・剣道・女子バスケットボール競技で、優勝や上位入賞を勝ち取りました。その他の競技では、上位入賞はかありませんでしたが、最後まであきらめず、必死に競技する姿がありました。選手の皆さん、感動をありがとう。お疲れ様でした！

今年度も、7月末に県大会が開催されます。平戸市代表として出場する選手の皆さんの健闘を祈ります。

保護者の皆様には、日々のご支援や大会当日の運営補助、観戦・応援など、ありがとうございました。



『自分の進路は、自分で決める』という姿勢で！ ～ 令和5年度 高校説明会の開催～



5月31日(水)、進路行事のスタートとなる高校説明会が、県内9の高校・高専の先生方をお招きして行われました。当日は、各生徒の興味・関心に応じて、最大3つの高校等の説明を聞くことができていました。どの生徒も真剣に各高校等の説明に聞き入っていました。

今後、各高校等のオープンスクールや親子進路学習会などが実施されます。

「自分の進路は、自分で決める」という意識を高め、進路選択・進路実現へ向けて、地道な努力を積み重ねてほしいと思います。頑張り、受験生！

ご理解・ご協力を！ ～ 登下校での徒歩通学の奨励と車での送迎、登校時刻について～

5月16日付の文書ですすでにお知らせしておりますが、本校では、生徒の健康増進や体力向上を図るために、そして、友人との語り合いながらの登下校はたいへん有意義なことと考え、徒歩での登下校を奨励しており、今年度は、多くの生徒が徒歩での登下校を実践しております。ご家庭の都合で、自家用車で送迎する場合も、できれば1キロ程度は歩いてほしいと思います。(校門から1キロの目安は、5月16日付の文書に掲載しています。)

先日、生徒の多くが使用している県道の歩道に雑草が生い茂り、徒歩での登下校の妨げになっていることを生月支所に相談したところ、早速、県北土木事務所の方々に除草作業をしていただきました。このように、地域や関係機関の方も、生徒の皆さんの徒歩通学を支援してくれています。関係者の皆様、ありがとうございました。

また、雨天時を含めて、校門(旧消防出張所)付近での乗り降りや、長坂を登って駐車場付近まで自家用車を乗り入れることは、ご遠慮ください。下校時の生徒待ちの駐車も、校門から離れた場所をお願いします。

なお、今年度も朝の登校時刻を、「7時30分から」としており、生徒玄関も7時30分に開錠することにしてあります。(教職員の勤務開始時刻は8時10分です。) ご理解・ご協力をお願い致します。

